



世界遺産の瀋陽故宮大政殿



1910年に完成した瀋陽駅は当時の姿を残す



近代化された都心部と高さ305メートルのテレビ塔

札幌には4つの姉妹都市・友好都市があります。
ポートランド市、ミュンヘン市、
瀋陽市、ノボシビルスク市——。
それぞれに違う魅力を持った4つの都市を、
皆さんに紹介していきます。

【詳細】交流課 ☎211-2032

姉妹都市を 訪ねて

中国5番目の都市 瀋陽

中国遼寧省の省都である瀋陽市は、中国東北地方最大の都市で、政治、経済、交通、文化の中心地です。鉄鉱石や石炭などの資源が豊富で、重工業を中心に発展してきました。

清時代、北京に遷都するまで国の都であり、盛京と呼ばれていました。その後、奉天、瀋陽と呼び方が変わりました。瀋陽とは、市内を流れる瀋水川の「瀋」と、陰陽説で川の北を意味する「陽」を組み合わせて名付けられたものです。

清の皇帝ヌルハチが造った城「瀋陽故宮」やヌルハチの墓である「東陵」は、ユネスコの世界遺産であり、街の観光名所になっています。

また、瀋陽駅は、満州時代に南満州鉄道が建設し、奉天駅と呼ばれていたもの。駅舎の外観は当時のままで、非常に趣があります。

札幌との出会い

1972年、日中間の国交が復活したことから、75年に板垣札幌市長が北海道市長会友好訪中団として瀋陽市を訪問。このとき同市に対し好印象を抱き、往来がしやすく、緯度も近いことから、友好都市を希望する打診をしました。1980年9月に受諾するとの回答があり、同年11月18日に札幌市内で調印式を行いました。現在では、IT分野などの経済交流が活発になっています。



中国から札幌に来ている
国際交流員の初禎さんが
紹介してくれます

札幌が大好きです！
ウオ ザイ シーホアン ジャホアン！
我最喜歡札幌！

《瀋陽市基礎データ》

人口	約720万人
位置	北緯41度48分、東経123度25分
面積	12,980平方キロメートル



札幌のここが好き ☺

札幌に住んでいる人は、みんな親切ですね。温かい人柄にひかれています。

札幌のここが嫌い ☹

特にないのですが、強いて言うとかラスでしょうか。朝、ごみステーションを荒らしているのはイヤですね。

初禎さんに
聞きました

市民の憩いの場所である大通公園は、外国人にも親しまれています。市内の中心にあり、夏はビアガーデン、冬は雪まつりの会場としてもおなじみです。→

大通公園が札幌で一番好きだという初禎さん。春になり、新緑の中で吹き上がる噴水の姿を眺めるのが気に入っているそうです。

姉妹都市 クイズラリー

4か月にわたって出題する
クイズすべてに正解した方に、
抽選で豪華プレゼントを差し上げます！

第2回
のクイズ

瀋陽市の中心に位置し、世界遺産となっている
清時代の城は何でしょうか？

応募方法は、3月号掲載の第4回でお知らせします。

気軽に国際交流してみませんか？

国際プラザでは、毎月さまざまなイベントを開催しています。詳細は17ページをご覧ください。
住所／中央区北1西3札幌Mビル ☎211-3670
ホームページ／www.plaza-sapporo.or.jp